



EDUCACIÓN ■ COOPERACIÓN

La Universidad y la Sociedad de Estudios Clásicos colaborarán en la difusión de las Humanidades

■ Firmaron un acuerdo para la realización de proyectos conjuntos

ISABEL ALONSO

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, Jaime Siles, firmaron ayer un convenio de colaboración con el fin de promocionar y difundir el humanismo y la tradición clásica desde la Edad Media.

La colaboración entre ambas instituciones establecerá los cau-

ces para la realización en común de actividades culturales y educativas que repercutan tanto en la comunidad académica como en la sociedad en general.

Según aseguraron ambas partes, el convenio favorecerá la realización conjunta de proyectos de innovación e investigación —especialmente en el área de educación y de la coordinación entre las enseñanzas medias y universita-

rias—; el desarrollo de programas de difusión cultural; la promoción de los Estudios Clásicos o el asesoramiento mutuo en cuestiones relacionadas con las actividades de ambas instituciones.

Para Jaime Siles, este tipo de estudios ha vuelto a recuperar su importancia con la crisis “que ha demostrado que nos movíamos en unos planteamientos falsos lejos de la tradición clásica”.



Jaime Siles y el rector Daniel Hdez. Ruipérez, durante la firma./ BARROSO